
 

PLANO DE AÇÃO – Gestão 2022-2024 

 

Comissão de Assuntos Judiciários 

Coordenador: César Augusto Wolff 

• o que será feito? 

Será feito o acompanhamento pari passu das atividades forenses sob 

aspectos quantitativos e estruturais (instalações físicas, sistemas, protocolos, 

atendimentos e corpo de pessoal), nas Comarcas abrangidas pela Subseção de Blumenau 

da Ordem dos Advogados do Brasil. 

• por que será feito? 

A razão desse acompanhamento é viabilizar o acesso e conhecimento em 

tempo real dos dados e informações com vistas a subsidiar – com dados concretos - 

proposições de ajustes e aperfeiçoamentos pela Ordem dos Advogados do Brasil à 

prestação jurisdicional. 

• onde será feito? 

Será feito monitoramento em tempo real via canais “on line” de 

comunicação, portais de informação disponíveis na Internet e requerimentos formais de 

acesso à informação mediante protocolo de expedientes, com resultados e relatórios 

disponibilizados na website Subseção de Blumenau da Ordem dos Advogados do Brasil  

• quando será feito? 

A partir da aprovação do Plano de Ação e indicação de conselheiros da 

Subseção de Blumenau da Ordem dos Advogados do Brasil para contribuírem na 

atividade de levantamento de dados, com meta de disponibilização dos primeiros 

relatórios no início do segundo semestre do ano de 2023. 

• por quem será feito? 



Pelos advogados da Subseção de Blumenau da Ordem dos Advogados do 

Brasil, preferencialmente conselheiros, os quais ficarão, individualmente, responsáveis 

pelo acompanhamento e levantamento de dados de cada uma das Unidades Judiciárias 

das Comarcas de Blumenau e Pomerode. 

• como será feito? 

Cada advogado indicado ficará pessoalmente responsável pelo 

levantamento de dados mensais e alimentação de formulários eletrônicos (p.ex.: Google 

Forms) em relação à respectiva Unidade Judiciária. 

A Secretaria da Subseção consolidará os números e divulgará os resultados 

na website da Subseção de Blumenau da Ordem dos Advogados do Brasil. 

Trimestralmente a Comissão reunirá todos os advogados responsáveis pelo 

acompanhamento das Unidades Judiciárias para formular proposta de encaminhamentos 

à consideração da Diretoria da Subseção da Ordem dos Advogados do Brasil. 

• quanto vai custar? 

De início as atividades serão voluntárias a partir de advogados indicados 

pela Subseção de Blumenau da Ordem dos Advogados do Brasil, bem assim pelos 

serviços de secretaria. No segundo momento pretende-se buscar parcerias para 

investimentos no desenvolvimento de sistema de informática capazes de realizar de forma 

automatizada tanto as buscas quanto os principais relatórios. 
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